

zwei Gründen. Erstens hatte ich noch keine offizielle Nachricht von den fraglichen Umständen erhalten und mußte also schon meines Freundes wegen, welcher mich vorläufig davon benachrichtigt hatte, die strengste Verschwiegenheit beobachten; und zweitens glaubte ich vernünftigerweise annehmen zu können, daß der König von Liliput das Geheimnis nicht verraten werde, so lange ich mich außerhalb seiner Macht befand. Hierin aber täuschte ich mich, wie der Leser bald vernehmen wird.

Einige Tage nach meiner Ankunft auf der Insel machte ich einen Spaziergang, die Küste des Meeres entlang. Und als ich meine Augen über die endlosen Wasser schweifen ließ, entdeckte ich in ziemlich großer Entfernung einen dunkeln Gegenstand, welcher mir ein umgestürztes Boot zu sein schien. Vor Freuden sprang ich bei diesem Anblicke hoch auf, warf sogleich meine Kleider ab und watete aufs Geratewohl in die See hinein, um mich völlig zu überzeugen, ob die dunkle Masse auch wirklich ein Boot sei oder nicht. Als ich mich ihr bis auf dreihundert Schritte genähert hatte, überzeugte ich mich völlig von der Richtigkeit meiner Vermutung und bemerkte, daß das vermutlich von einer Welle umgeschlagene Boot durch die Flut immer näher an das Land getrieben wurde. Eiligst kehrte ich nun an das Land zurück, lief, so schnell ich laufen konnte, in die Residenz zum Könige und bat ihn zwanzig von seinen größten Schiffen unter meine Befehle zu stellen und seine Matrosen anzuweisen, daß sie mich in allen Stücken bei dem Unternehmen, welches ich vorhatte, unterstützen sollten. Der König erfüllte ohne Bedenken meinen Wunsch und gab mir die zwanzig Schiffe, welche von einem Admiral befehligt und mit dreitausend Matrosen besetzt waren. Die kleine Flotte setzte sich in Bewegung und näherte sich, mit Tauen, Haken und andern Werkzeugen versehen, dem Punkte, wo ich das Boot gesehen hatte, während ich selbst wieder in das Wasser watete, um mich ihm schwimmend und watend ganz zu nähern. Als ich es wieder erblickte, hatte es die Flut dem Lande schon bedeutend näher gebracht, und es kostete mir nicht viel Mühe, ganz an die Seite desselben zu kommen. Ich winkte nun die Schiffe herbei, ließ mir